

# POLICIACO



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

## Dos lesionados tras choque en la Roma Norte

Un choque en el cruce de avenida Cuauhtémoc y calle de Querétaro, colonia Roma Norte, provocó lesiones en dos personas

De acuerdo con los primeros reportes, uno de los conductores involucrados iba en estado de ebriedad.

Aparentemente, un auto Audi se impactó contra un auto familiar en que viajaba una menor de edad, por lo que al sitio llegaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

Al cierre de esta edición se desconocía el estado de salud del menor, quien fue uno de los heridos en la colisión.

Autoridades acordaron la zona para el retiro de los vehículos involucrados en la alcaldía Cuauhtémoc.

— De la Redacción



# Echaba cascarita y lo matan a tiros

## ES SILENCIADO

Tres hombres llegaron hasta la unidad deportiva para accionar el arma de fuego; otra persona resulta herida

KARLA RIVAS

**B**alacera durante un torneo de fútbol en las canchas del Parque Guadalupe, en la Colonia Modelo en la alcaldía Iztapalapa, dejó como saldo un muerto y al menos un herido más. Hasta el momento no se reportaron personas detenidas por este hecho.

De acuerdo con los primeros reportes por parte de las autoridades, varios jóvenes se encontraban jugando y otras más disfrutaban de los partidos.

Fue entonces que tres sujetos armados, se colaron entre la multitud y sin mediar palabra se acercaron a su víctima y abrieron fuego en su contra sin importarles las personas a su alrededor.

Tras la lluvia de balas, los atacantes huyeron del lugar a toda velocidad sin que nadie pudiera detenerlos, un sujeto de entre 30-35 años de edad, junto con otra persona cayeron heridos al piso donde rápidamente comenzaron a desangrarse.

El tiroteo causó pánico entre vecinos y los participantes del torneo que no dudaron en rápidamente pedir ayuda al número de emergencia 911, por lo que hasta el lugar se movilizaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC quienes de inmediato resguardaron el perímetro.

Paramédicos llegaron al lugar para brindar los servicios pre-hospitalarios a las víctimas, una de ellas tras ser estabilizada fue llevada de emergencia a un hospital cercano.

Desafortunadamente al hombre que le dispararon de manera directa ya había fallecido por lo que nada pudieron hacer por salvar su vida.

Vecinos de la colonia comentan que es una zona muy tranquila sin embargo, los contrincantes venían de otras colonias.

Minutos más tarde personal de Investigación Forense y Servicios Periciales realizaron el levantamiento de por lo menos 10 indicios balísticos y tras concluir las diligencias trasladaron el cadáver al anfiteatro correspondiente donde continuarán las investigaciones para localizar a los homicidas.



**Pánico entre** usuarios de la unidad deportiva, donde fue la agresión para silenciar a un individuo





**Un hombre** recibió al menos 10 balazos en una agresión directa cuando echaba cascarita en Iztapalapa  
/FOTOS: GUILLERMO PANTOJA



# LE CLAVAN 10 TIROS



**TRAS UNA  
'CASCARITA',  
UN HOMBRE FUE  
ACRIBILLADO EN  
UN PARQUE DE  
IZTAPALAPA. PAG. 6**

**TRAS 'CASCARITA', LO ACRIBILLARON**



# LE SACARON LA ROJA

Cada fin de semana, la víctima acudía a jugar fútbol a las canchas de la colonia Unidad Modelo, en Iztapalapa, donde ayer fue asesinado

**TANIA AGUILAR**

En las canchas de fútbol de la colonia Unidad Modelo, un hombre de aproximadamente 35 años fue asesinado de más de 10 tiros. A uno de sus compañeros lo alcanzaron las balas y resultó lesionado.

Detrás de las rejas de la cancha, vecinos observaban el cadáver que quedó tendido boca arriba.

Algunos señalaron que los asesinos fueron dos hombres que, en pleno torneo de 'fucho', llegaron a rafaguearlos.

"Intenté reanimarlo, pero ya lo vi todo morado y frío", comentaba una señora, testigo de lo ocurrido.

Más de veinte familiares y conocidos llegaron a la escena del crimen. Se aseguraban de que nadie se acercara a ver

el cuerpo y unos comenzaron a buscar las cámaras de seguridad de la zona.

Versiones extraoficiales indican que a uno de los homicidas le dicen "El Pollo".

Él y su compañero alcanzaron a escabullirse entre los departamentos de la unidad habitacional.

El hombre que murió vivía en la colonia Unidad Habitacional Xopa y acostumbraba echar la 'reta' ahí los fines de

**semana.**

La tragedia silenció toda la zona. Nadie quiso hablar de lo ocurrido. Los encargados de un puesto de comida prefirieron levantar todo e irse.

Personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, de la Policía de Investigación (PDI) de la Fiscalía y del Ejército Mexicano resguardaron el área.

Cerca de las cinco de la tarde, cuando llegó la unidad forense de la Fiscalía capitalina para llevarse el cuerpo, una joven vestida de rosa se aventó hacia el cadáver para darle el último adiós.

Junto a los juegos quedaron más de diez indicios balísticos, manchas de sangre, vasos y dos veladoras.



fueron los que le tiraron al joven, quien tras disputar un partido de fútbol, convivía con sus compañeros cerca de unos juegos infantiles, en un parque.



En la zona fueron hallados los casquillos y algunos vasos donde bebían refresco las víctimas.





# BALEADO POR PASAJERO

**DE EMERGENCIA**, Francisco, de 35 años, **CHOFER** de taxi por aplicación, fue llevado al **HOSPITAL** General Doctor Rubén Leñero, luego de que durante un **ASALTO** recibió un **DISPARO** en la cabeza. El ataque habría ocurrido la noche del viernes, en Santa María Maninalco, **AZCAPOTZALCO**,

donde su pasajero lo **ATRACÓ Y BALEÓ**.





## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC